

„Trockeneis“ nimmt noch Mitglieder auf

WITTMUND/AH – Die neu gegründete Selbsthilfegruppe „Trockeneis“ nimmt weitere Mitglieder auf. Wer alkoholkrank ist und abstinent bleiben möchte, kann sich dieser Gruppe anschließen. Die Treffen finden immer am ersten und dritten Dienstag eines jeden Monats ab 19 Uhr im Snie derhus in Wittmund statt. Aufgrund der derzeitigen Corona-Regelungen werden sie bis auf Weiteres als Online-Gesprächsangebot organisiert. Dazu werden eine E-Mail-Adresse und ein Smartphone, PC oder Tablet und eine Anmeldung bei der Selbsthilfekontaktstelle unter info@seko-wtm-whv.de nötig. Weitere Informationen gibt es auch unter ☎ 04462/9238420 und 04421/7719329.